

# 学校ニュース

## 高山中学校

10月31日、高山中吹奏楽部が、老春苑と地域の方々を招待して中庭コンサートを開催しました。給食後の昼休みを利用して開かれたコンサートは、15分間という短い時間でしたが、演歌から懐かしい歌謡曲、そして今夏に出場したコンクールの課題曲を演奏し、大きな拍手をいただきました。約50名の方々の御参加いただき、吹奏楽部にとっても貴重な体験となりました。

流鏝馬行事のパレードでの演奏のほか、今年は地域の催しにも積極的に参加させていただいた吹奏楽部は、少ない人数ながらさらに演奏に磨きをかけ、すてきな演奏に取り組んでいきます。



10月31日、高山中では地域の方々との交流給食を行いました。当日は、町内各地区の公民館講座のみなさんを中心に23名が来校され、授業を見学していただきました。交流給食はとても楽しい時間となったようです。「中学生が一生懸命準備してくれた」「給食がとてもおいしかった」と、とても好評でした。学校の様子を地域の方に知ってもらうよい機会となり、これからも中学生を見守っていただけたらと思います。



## 内之浦中学校

11月20日、内之浦中学校で肝付町指定「学力向上」についての研究公開を行いました。生徒が主体的に学び、課題を解決していく力を身に付けるための実践研究について発表したり、数学・社会・保健体育の授業を公開したりしました。当日は町内外の先生方や保護者、地域の方々など約50名が参加してくださいました。

